

平成23年3月10日発行(第3号)

火の用心

特別点検

一斉放水の様子

警戒出庫の様子

徒步分列隊行進の様子

出初式

消防フェアの様子

平成22年11月27日㈯「狭山市消防団特別点検」を柏原河川敷公園にて実施しました。特別点検とは、火災が多発する季節を迎えるにあたり、市長が点検者となり、消防団の服装や車両・機械器具を点検し、災害に対して万全を期するために実施されるものです。当日は11月後半とは思えぬ暑さの中で、服装点検・機械器具点検・ポンプ操作・一斉放水・分行進など日頃の訓練の成果を披露しました。また、永年消防団活動に貢献された方々への表彰状等の授与が行われました。最後に点検者である市長から「良好」との講評をいただき、今後の消防団活動での士気が向上しました。

平成22年11月27日㈯「狭山市消防団特別点検」を柏原河川敷公園にて実施しました。特別点検とは、火災が多発する季節を迎えるにあたり、市長が点検者となり、消防団の服装や車両・機械器具を点検し、災害に対して万全を期するために実施されるものです。当日は11月後半とは思えぬ暑さの中で、服装点検・機械器具点検・ポンプ操作・一

特別点検



一斉放水の様子

火の用心

特別警戒

警戒出庫の様子

徒步分列隊行進の様子

出初式

消防フェアの様子

この歳末特別警戒は、消防団車両20台がアナウンスをしながら市内を巡回し、市民のみなさまが年の瀬で忙しく、空気が乾燥して火災の起りやすい時期に火の取り扱いについての注意を呼びかけるとともに火災の警戒にあたるものでした。

平成22年12月29日㈬、30日㈭の午後9時から午前0時にかけて、年末恒例の「歳末特別警戒」を実施しました。

この歳末特別警戒は、消防団車両20台がアナウンスをしながら市内を巡回し、市民のみなさまが年の瀬で忙しく、空気が乾燥して火災の起りやすい時期に火の取り扱いについての注意を呼びかけるとともに火災の警戒にあたるものでした。

この出初式は、年頭にあたり本市の無火災を祈念し、消防関係者が一堂に会し、防災意識の高揚と防災活動の自覚並びに技術の向上を図る目的で実施されているものです。

消防団としては、徒步分列行進・車両分列行進・一斉放水訓練などを行いました。

また、出初式会場で同時開催された消防フェアでは、消防団コーナーを設置し、広報委員9名が記念撮影・車両展示・団員募集などを行いました。



徒步分列隊行進の様子

当日は好天に恵まれ、多くの市民の方が見学に訪れ、とても活気ある出初式となりました。来年以降もより多くの市民の方に来て、見て・参加していただき、防災意識を高めていただけたらと思います。

編集後記

「火の用心」もお蔭様で今年度は2回発行できました。

各分団から選出された10名の団員が、連日会議を積み重ね、夜遅くまで編集作業を行い、限りある紙面ですが、一生懸命作りました。

今後とも「火の用心」をよろしくお願ひいたします。

火の用心

広報委員

粕谷 紀仁	立川 信幸
内田 欣一	岸本 賢一郎
指田 太	岩田 洋樹
山下 新之助	小田 裕一
浅見 宗一	岩城 利治



出初式消防フェアの様子